

# Das Tagebuch von mArtin...



31. August 2006 2006 23:10 Uhr

Es gibt schon ein paar wenige Dinge, über die man keine dummen Späßchen machen darf. Immer wieder begeben sich mich nahe an diese Grenze, aber - und darauf bin ich doch ein wenig stolz - ich übertrete diese immer weniger oft. Genau das verlange ich auch von Anderen. Egal, ob Printmedien, Fernsehen, Radio oder Werbung im öffentlichen Raum. Es gibt eben doch ein paar Sachen, wo der Humor einfach nicht Einzug nehmen darf!! Was auch immer damit bezweckt werden sollte, welches noch so sinnlose Produkt damit beworben werden will, das **darf einfach nicht sein!** Einen riesenhaften Schrecken habe ich bekommen, als ich den Tanzinator von einem vermeintlichen Wahlplakat herunterlächeln sah - nahe dem Herzkasperl war ich. Es handelt sich dabei selbstverständlich um einen Witz (eben um einen enorm schlechten!! Oder...?). Man darf dieses Gesicht beruhigt für eine Pickelcreme-Werbung verwenden, für einen Fernsehspot gegen öffentliches Flatulieren, oder sonstwie verwandte Themen. Aber Thomas Schäfer-Elmayer in Zusammenhang mit einer NR-Wahl zu bringen, das ist wie schlechte Witze über 9/11...

*(C) mArtin 2024*

